

Arctique 2014, 2014



Anne Deguelle

Arctique 2014 , 2014

dessin au crayon, impressions pigmentaires, élément naturel

252 x 195 cm

Pièce unique

Courtesy Galerie Dix9 - Hélène Lacharmoïse

Description :

Les éléments présentés dans cet assemblage datent de 2014. Lors d'un voyage en arctique dans l'Archipel du Svalbard, l'artiste découvre une cité fantôme près du Pôle Nord, Pyramiden. Ancienne cité minière russe installée dans la glace dans ce territoire extrême, elle fut brutalement abandonnée par ses occupants en 1996 faute de rentabilité. Tout est resté en état, comme un arrêt sur image-fantôme fossilisé. Les divers bâtiments habités à présent par des goélands, abritent encore des plantes séchées dans leur pot, des fragments de photographies déchirées, documents, affiches, fiches de prêt de l'ancienne bibliothèque, instruments de musique et mobilier abandonné. Curieusement ce lieu perdu retient depuis l'attention et la fascination d'artistes dont très récemment Ali Kazma, Jérôme Combier et Pierre Nouvel pour en citer quelques-uns. L'œuvre Arctique 2014 est présentée ici sous forme d'un assemblage réalisé pour l'anniversaire de la Galerie Dix9. L'installation comprend : un dessin au crayon 252 x 180 cm, deux photographies encre pigmentaires 140 x 93 cm et 40 x 30 cm, un élément naturel 24 x 12,5 cm, une photographie 18,5 x 14 cm.